

"LA TARDE"

POSADAS, 9 de Mayo de 1917

Siembren más

Paréciera que al colono misionero, dada la producción del Territorio, no le ofrecerá ninguna perspectiva halagadora la creciente demanda de artículos de consumo que hacen las naciones del otro lado del mar.

Efectivamente que aquí no es una apropiada para la producción de trigo, cebada o avena, cereales extraordinariamente solicitados por Francia e Inglaterra, y cuyos precios han sobrepasado a los cálculos más exagerados; pero la exportación no se limita a esos tres productos, sino que abarca también el maíz y las legumbres. Y estos artículos también han experimentado considerable alza en sus precios. Así, por ejemplo, en épocas normales el maíz que se cotizaba en el mercado de Buenos Aires a un precio inferior de \$ 6 los 100 kilos, ahora se cotiza a 10 \$ y con tendencia al alza; los garbanos de Córdoba que valían de 35 a 40 ctvs. el kilo, se pagan actualmente a 60; las habas de Salta que se pagaban a \$ 2.40 los 10 kilos, hoy cuestan \$ 3.25. Y, más o menos, en esa proporción ha subido, el valor de los porotos, las arvejas etc.

La producción nacional de tales artículos nunca ha bastado para el consumo interno, pero las importaciones, de España en primer término, lograban abastecer el mercado en condiciones relativamente económicas. Mas la circunstancia de que esa nación haya prohibido exportarles, ha determinado notable escasez y su consiguiente encarecimiento. Hoy pudiera decirse que del exterior solo llegan porotos chilenos y en cantidades insuficientes.

De todos esos antecedentes, naturalmente se deduce que el país está abocado a una carestía extrema de los citados artículos de primera necesidad. Es un mal para el consumidor que tal hecho se produzca; pero, en cambio, para el colono resultaría un bien si le sabe aprovechar. Y sacar o no partido de la anomalía apuntada, el colono misionero la tiene en sus manos. Por de pronto, él no tiene necesidad, como el chacarero de la provincia de Santa Fé, Entre Ríos, Buenos Aires o la Pampa de ir de puerta en puerta buscando el patrón que haya de darle en arrendamiento un pedazo de tierra en que trabajar. Aquí puede tomar la tierra donde dar empleo a sus artífices sin molestarse mucho, ni pagar arrendamiento. Aunque terrenos fiscales en los cuales, al menos por un tiempo más o menos largo, puede ubicarse sin que nadie se lo impida.

Y no le hemos de aconsejar que se dedique a sembrar trigo,

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE REACTIVOS — SUEROS ARTIFICIALES — DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS — Misiones

lino o cebada, puesto que, como sabemos y antes decimos, el clima no es apropiado para esa producción, pero el maíz da regulares rendimientos, y las cosechas de poroto, la arveja y el maíz suelen ser abundantes. Lo que sucede es que se cultivan pequeñas, casi microscópicas extensiones, y esa es la razón por la cual nuestros colonos siempre tienen poco de todo; lo suficiente apenas para su consumo.

Cierto que las condiciones normales en que desarrollan sus actividades no se prestan demasiado que digamos a otra cosa; pero ahora que los precios de los productos están por las nubes, bien vale la pena hacer un esfuerzo y sembrar cuanto más mejor.

Si antes los flotes y barcos insumían casi la totalidad del valor de la mercadería, hoy no sucede lo mismo. La carestía da para todo y aún deja buen margen de utilidades.

Sería, pues, de buen sentido aprovechar la oportunidad.

Consejero desinteresado

A los chacareros se les ha presentado la oportunidad de levantarse un platel si, complacientemente, les ayuda a obtener opipara cosecha. La demanda de trigo actualmente no tiene límite, y lo que se obtenga en la próxima recolección puede descontarse ya que será colocado a precios inmejorables. Esto es hoy, artículo de fé, del que hasta los niños de la escuela están compenetrados. Y la compañía del Central Córdoba, no menos convencida y deseosa de contribuir al enriquecimiento del colono laborioso, ha fijado en todas las estaciones de su línea el siguiente aviso:

"Hay escasez de trigo en todo el mundo, la demanda es cada vez mayor, se obtienen precios más altos que nunca y no hay duda que habrá buenos mercados para todo el trigo que se produzca.

No pierda tiempo, prepare su tierra y si no tiene dinero para comprar semilla, solicite del jefe de esta estación formularios de préstamos agrarios del Banco

Lechería "La Misionera"

Se previene a los señores clientes que tengan cuentas pendientes con el establecimiento, que deben ponerse al día antes de finalizar el corriente mes, pues en caso contrario, se les cortará el reparto.

LA ADMINISTRACIÓN

de la Nación y la empresa correída con su rápida tramitación.

La compañía del Central Córdoba no ha puesto todavía al día do o a continuación del anterior aviso este otro:

"Se hace saber a los chacareros que los cereales de la próxima cosecha que se depositen en las estaciones para su transporte, no serán apilados a la intemperie, y los flotes se reducirán en un 50 por ciento.

Pero piedad cuidado los chacareros, que ese aviso ha de aparecer...

Cualquier día

DOS AVIADORES MISIONEROS

Algunos antecedentes

Al dirigirme al Señor Director, con el propósito de solicitarle dé cabida a estas líneas, me vio altamente honrado al contribuir con mi grano de arena maxime al referirme a dos entusiastas y excelentes jóvenes, hijos de nuestra gran selva misionera, que hoy se inician en nuestro gran campo de aviación militar con resultados que merecen ser elogiados altamente por nuestros compatriotas, por ser los primeros hijos de ese suelo que se lanzan a la conquista del espacio, consagrándose a la noble y peligrosa profesión, llenos de entusiasmo y de juventud. Sin otro propósito y sin otra ambición que la de ver levantar cada vez más altos los prestigios y el valor militar de la aviación argentina. Estos dos muchachos que con tanto entusiasmo se dedican a esta nueva ciencia ya conocida en nuestro gran mundo como uno de los sports más nobles, es sin duda alguna la aviación.

Los Sargentos 1º Pedro Mendez y Luis Barruffaldi, ambos nacidos en Posadas en 1891 y 93 respectivamente, excelentes camaradas, compartiendo asidua-

mente esa vida de impresiones que es propia de los campos de aviación, los dos constituyen una figura simpática para todos los que han tenido oportunidad de conocerlos.

Se iniciaron en su entrenamiento después de haber permanecido dos años en el Aeródromo de la Escuela Militar de Aviación, habiendo sido seleccionados entre sus camaradas en mérito de su decisión y cualidades especiales que reúnen para este arte.

El Sargento 1º Mendez tuvo su modesta participación cuando el aviador militar Ingeniero don Alberto Mascas se trasladó a Mendoza con motivo de la tentativa de la travesía de los Andes, fué delegado por la Escuela Militar de Aviación, teniendo a su cargo los materiales y cuidado del aparato que debía utilizar el Ingeniero en su peligrosa empresa.

Pues bien, ambos Sub-Oficiales después de un riguroso aprendizaje bajo la dirección de su Profesor el aviador diplomado Teniente 1º don Antonio Paredi se han diplomado de aviadores rindiendo excelentes pruebas en lo que han demostrado el dominio y serenidad que ejercían sobre su aparato, gran cualidad del aviador, habiendo sido muy felicitados por sus superiores y camaradas del arte.

Es pues digno de los mayores elogios de parte de ese suelo que lo vio nacer a tan modestos defensores de la patria, pero tan importante como cualquiera para

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor, Así lo dice la gente.

los éxitos del Ejército quienes olvidando su hogar y el bienestar se lanzan a tan peligrosa carrera con la noble aspiración de conquistar nuevos laureles para su querida Patria.

Saludo con mi distinguida consideración al señor Director, ARSENIO CARRERA, Escuela de Aviación "El Palomar".

De Cerro Corá

Señor Director de LA TARDE.

De paso por este pintoresco pueblo fui galantemente invitado por la familia Cortés, para asistir al enlace de la Sta. Trinidad Cortés con el joven Bernardo Gordo Giménez, y como Vd. comprenda, hombre soltero y ávido de diversiones, acepté sobre tabla, desensillando mi caballo en casa de uno de mis numerosos y buenos amigos que tengo en ésta, para asistir a los actos que motivasen la invitación y al propio tiempo adquirir material para mis correspondencias.

Constituyó un acontecimiento social la boda de la Sta. Trinidad Cortés con el señor Bernardo Gordo Giménez; que se realizó el 30 de Abril, motivando una interesante reunión social de lucidos contornos. A las 10 de la mañana concurren a casa de la novia un grupo de sus íntimas relaciones que presenciaron el matrimonio civil y en el que actuaron como testigos los Sres. Joaquín Bianchi y Félix H. Costa.

A las 6 de la tarde desfilaban de la casa de la novia un crecido número de coches que seguían al automóvil—cedido galantemente por el Sr. Blanch—que conducía a la gentil pareja hasta la puerta del templo.

El altar esmeradamente arreglado con flores bien dispuestas que daba un aspecto hermoso; ben importante como cualquiera para

"La Porteña"

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación:

Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pesteños, Puntillas, Cambraís, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Constituidor.—TIBURCIO R. HUERTES

Pidan 'BOCK CENTENARIO' y 'CRISTAL' Las mejores

Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas.

Hotel 'Misiones'

SERVICIO ESMERADO

TODOS LOS DÍAS

NUEVO MENÚ

das que vino para ese objeto y actuaron como padrinos el Sr. Antonio Roldán y Sra. J. de Roldán. Con todo regocijo recibieron sinceras felicitaciones a que son merecedores la nueva pareja.

Vestía la simpática y elegante Sta. Cortes precioso traje de seda blanco adornado de finísimos encajes y velo de seda, collar perlas. Una vez terminada la ceremonia, se alejaron del altar unidos del brazo los jóvenes esposos y acompañados hasta el automóvil por selecta concurrencia. De noche realizóse un espléndido baile en el que hicieron ac-

to de presencia las Sras. Trinidad Juárez de Cortés, Hortensia Bonifato de Blanch, Josefina B. de Zesobá, Aurora G. de Cortés, Estela R. de Costa, Matilde C. de Herrera, Irene Costa de Bonifato, Angela F. de Marty y Jacinta L. de Roldán. Señoritas: Encarnación Cortés, Toresita Blanch, María Dña Fernández, Ana y Frida Heineman y muchas otras que se escapan a la memoria como infinidad de señores y jóvenes. Numerosos y valiosos regalos fueron enviados a los novios.

Hasta mi próxima.
Corresponsal viajero.

LA GUERRA EUROPEA

Situación de Alemania—Atentado contra el Kaiser en Berlín—El autor dispara tres tiros de revólver contra el emperador—Impresión en Alemania Operaciones en Francia—Combates de artillería—Ataques rechazados—Globos destruidos—En el frente italiano—Grave situación en Rusia—Voluntarios norteamericanos a Francia—Entusiasmo estudiantil.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, mayo 9.—El gobernador de Entre Ríos doctor Laurencena, concurrió al ministerio del Interior acompañado del senador Melo.

El gobernador enterraron se propone gestionar varios asuntos relacionados con su provincia.

En el ministerio de Relaciones Exteriores se recibió un telegrama de Bolivia dando cuenta del estallido de una revolución.

Añaden los informes que el presidente de la República, general Moutés, al frente de numerosas fuerzas armadas, ha salido de la capital con objeto de sofocar la revolución.

El movimiento revolucionario es una consecuencia del resultado de la lucha electoral, siendo sus instigadores los elementos del partido derrotado.

El doctor Escalier, que era candidato a la presidencia y no triunfó, se halla refugiado en la legación argentina.

Buenos Aires, mayo 9.—Ayer hubo un choque sangriento entre los obreros fosforeros, del que resultaron varios heridos.

La policía intervino y efectuó algunas detenciones.

Comunican de San Luis, que la asamblea democrata proclamó al doctor Tomás Joffré candidato a diputado nacional por aquella provincia.

Buenos Aires, mayo 9.—Informaciones de Córdoba dicen que se sigue acentuando la divergencia entre los radicales azules y rojos.

Los elementos contrarios al doctor Loza han vuelto a reanudar la campaña contra dicho mandatario.

BRASIL

Rio Janeiro, mayo 9.—El ministro de Relaciones Exteriores ha desistido de su propósito de designar al doctor Alcibiades Pechuca, ministro en Buenos Aires. Ahora se asegura que el diputado Pedro Moacyr, será el próximo ministro ante el gobierno argentino. Parece que el nuevo canciller tiene el proyecto de trabajar porque la legación en la argentina sea elevada al carácter de embajada.

EUROPA

HOLANDA

Amsterdam, mayo 9.—La policía de Berlín descubrió una importante falsificación de bonos de pan que estaba operando en gran escala. Varios de los falsificadores fueron detenidos.

Amsterdam, mayo 9.—Las noticias que llegan de Berlín traen amplios detalles del atentado de que fué víctima el emperador Guillermo en una de las calles de la capital alemana. El individuo cuyo nombre aún no pudo establecerse, disparó tres tiros de revólver contra el Kaiser que regresaba a su palacio en automóvil.

Dos de los proyectiles se incrustaron en el automóvil que conducía al emperador, perdiéndose el tercero que fué a chocar contra una casa de la vecindad. El autor del atentado fué inmediatamente detenido por los soldados de la escolta que acompañaban al Kaiser.

Este resultó llazo de la agitación y siguió viaje hacia su casa.

El hecho ha causado sensación en toda Alemania.

FRANCIA

Paris, mayo 9.—El comunicado que publicó anoche el gobierno relata lo siguiente: Entre el Oise y el Somme continuó ayer la actividad de la artillería.

Un golpe de mano del enemigo contra nuestros puestos de la región de Vouvoit, fracasó, retirándose los alemanes después de sufrir bajas de importancia. Las baterías inglesas derribaron siete globos cautivos de los germanos.

Al norte de Soisson detuvimos un violento contra ataque del enemigo, tomando un regular número de prisioneros.

En la región de San Quintin los británicos desplegaron ayer extraordinaria actividad en los cañones de artillería.

INGLATERRA

Londres, mayo 9.—Despachos del cuartel general británico en Francia, refieren que los alemanes atacaron ayer con numerosas fuerzas las posiciones de los ingleses, situadas en la zona de San Quintin.

La artillería británica abrió sobre los atacantes un nutrido fuego.

ESTADOS UNIDOS

Washington, mayo 8.—Reina gran entusiasmo entre el elemento estudiantil con motivo del proyecto del Coronel Roosevelt de formar una legión de voluntarios para ir a combatir en Francia.

Los estudiantes norteamericanos se inscribirán en gran número en el mencionado cuerpo expedicionario.

Washington, mayo 9.—Anticipase que el tren especial que conduce la misión francesa llegó a Ethingham (Utinois) siendo recibida con gran entusiasmo.

RUSIA

Petrograd, mayo 9.—Debido a la situación anormal porque atraviesa el país, el gobierno adopta medidas rigurosas contra los agitadores pacifistas.

En muchas ciudades de Rusia se han celebrado diversos actos en favor de la paz.

ITALIA

Roma, mayo 6.—Informaciones del Estado Mayor, refieren que ayer hubo actividad en los duques de artillería en la zona del Trentino.

Los austriacos realizaron diversos ataques pero no obtuvieron éxito.

En la zona del Carso las operaciones hislianse paralizadas.

Crónica Social

Viajeros

Por el vapor «Uruguay» llegaron los siguientes pasajeros: Sres. Telmo Bellog, Domingo López, Manuel Iglesias, Carlos Tarelli, Antonio Perez, Nicolás Morales, Luis Capurro, Manuel H. Esquivel y señoritas María y Juana Reyes y Elvira Vallejos. El mismo vapor trajo además 6 pasajeros de segunda.

Enfermos

Hállase enferma la señorita

María Franco. Igualmente enfermo el señor Diógenes Lotero.

NOTICIAS VARIAS

Balsa de Garupá

Según se nos informa de la Gobernación, desde hoy ha empezado a funcionar de nuevo la balsa de Garupá, a la que fué necesario practicarle una detenida reparación.

Quedan, pues, notificados los respectivos vecindarios a quienes la interrupción del referido paso ha causado los naturales perjuicios.

Sub Prefectura

Altura del río 1 m. 9 cm.
Bajo 0 > 2 >

Oficial de Guardia Contramestre Pedro B. Gonzalez.

En el despacho del señor Sub-Prefecto, el ayudante A. Echeverría.

Reúnen en la oficina oficial M. D. Fernández

Movimiento del puerto. Entradas y salidas de embarcaciones de cabotaje:

Salidos: «Lelia E.» a San Ignacio en lastre con 2 pasajeros.

«Cuñatay» de Corpus con 9 pasajeros y correspondencia. Chatas, entradas: «Rocambol» de Encarnación P. con carga.

Entradas: Lancha «Lelia E.» de San Ignacio, en lastre con 7 pasajeros.

Tráfico de lanchas de Posadas a Encarnación P. «Wille W» entró 5 veces con 44 pasajeros y salió 5 con 24.

«Paranay» entró 6 veces con 46 pasajeros y salió 5 veces con 41.

«Carlos» entró 6 veces con 38 pasajeros y salió 5 veces con 40.

«V. Encarnación» entró 5 veces con 46 pasajeros y salió 6 con 45. Entrados: 154 y salidos 137.

Gobernación del Territorio

AVISO DE LICITACIÓN

Límanse a licitación pública para el día 31 del corriente, para la provisión de raciones con destino a los empleados y presos de la Cárcel de esta capital con arreglo a las bases y pliego de condiciones que los interesados pueden consultar en la Secretaría de la Gobernación, y en la Dirección de la Cárcel. Las propuestas se abrirán en la primera de las oficinas citadas el día mencionado a las 9 a. m. en presencia de los interesados que concurren. Posadas, Mayo 7 de 1917.

DIÓGENES LOTERO.

Strio. Int. de la Gobernación

Antonio Aquino

CIRUJANO-DENTISTA

CONSULTAS: — de 7.30 a. m. a 12 tarde y de 2 a 6. sarmiento entre Corón y San Lorenzo.

Almacén Popular

Recibió: Café Ouro Preto, Quesitos Chubut Parmesano, Sorrento, Bondioli, Café Malta, Orgenes de California, Dulces abrilantados, Pasas Corinto y Sultanias.

Galletas de Concor

Marina especial, Moldes con grasa, Abi-cochada y comú.

SNA MARTIN ESQUINA AYACUCHO

ENCUADERNACION

de Augusto L. Martínez

EX-ENCUADERNADOR de la Compañía Nacional de Impresos de Buenos Aires

Se encarga de refacciones Bibliotecas a precios modestos. Encuadernaciones finas y modestas en cuero, tela.

Especialidad en libros a media pasta, pasta entera y a la rústica.

Se hacen álbumes para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASAPARTI para fotografía al bromuro de cualquier tamaño, formado con terciopelo o pana del color que se pida.

Artículos de cartonería para la reclamo y toda lo concerniente al ramo.

Precios módicos—Único en lo años 3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR Y SAN MARTIN

Vendo

Motor D. Deutz a nafta 10 H.P.—Dinamo «Lenax» Baden.—Tablero de distribución. Accesorios.—Precios convenientes. Antonio De Negri.—Calle Bolívar 137.

Sartori y Falcioni

¡OPORTUNIDAD!

Un magnífico automóvil Opel 40 H.P. carrocería doble phaeton especial para campo, rodado alto. MUY BARATO.

Fiano Welt para mano y motor con su Organstrón, banda de música completa. También BARATÍSIMO.

Datos: Félix Azara y San Martín

NOVEDADES LITERARIAS

La «Biblioteca del Colegio» acaba de recibir y tiene en venta las siguientes novedades literarias:

«En mi Castillo de luz» (Obras de FELIPE TARGO.

«Alma en los labios» de J. J. «La Casa de los Cuervos». ZUVERA.

«Flechas Galantes». PAUL VERLAINE. «La verdad sobre el Harum». EMIR AOKI.

LAM. «Carne Doliente». ALBERTO GHIRALDI. «Plata, ciudades y montañas». JULIO CAMA.

«Y una sed de Naciones Inditas» (Obras de) RUBÉN DARÍO.

«Rosas y el doctor Francia». RAMÓN MERLA.

«La Ruta del aventurero». PEDRO BARROJA. «Poesías completas». VIGNYON MIGNON.

OBRAS RECOMENDADAS. «La nueva ciencia de curar». LUIS KUHN. «Historia documentada de la compañía de Jesús». FRO. MIGNON. Min.

Lechería «La Misionera»

Se previene a los señores clientes que tengan cuentas pendientes con el establecimiento, que deben ponerlo al día antes de finalizar el corriente mes, pues en caso contrario, se los cortará el reparto.

LA ADMINISTRACIÓN

Ojo!

En la Plaza 9 de Julio al lado de la Peluquería el Noble 4, el mejor punto de Posadas

SE ALQUILA

Casa refaccionada recientemente y con algibe de gran capacidad. — Ver al señor

Santiago Terzi.

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO
Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Du.
Estudio—Calle Córdoba y Juan
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZÁ"
Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone al conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan dónde recurrir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planes y Presupuestos
Construcciones en general
26 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Eduardo R. Bianchi
ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUAN
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-QUIRÚJANO
Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Julía B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Calle Ayacucho ent. San Martín y Sarmiento

Adolfo J. Pomar
AGREMENSOR NACIONAL
Mensuras en general—Peritajes—Proyectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

Ramón F. Soria
ESCRIBANO NACIONAL
Estado de títulos, enscrárgase de su inscripción en el Registro de la Propiedad de la Capital Federal.
COOPECIÓN DE LA SIERRA.—MISIONES

'LA RÁPIDA'

Agencia Comercial de BALBINO BRAÑAS con representación exclusiva para todo el Territorio de Misiones, de:

ABELINO CABEZAS. Está importandísimo y reconocida casa de la Capital Federal se recomienda por sí sola.
REPRESENTANTE ADemás:
CASA ESCANANI. La más colorada en abalajes, relojes, objetos de arte y de regalo, etc.
TINTORERIAS: E. PRAT y LOS MIL COLORES. Para la limpieza y lavado de trajes, vestidos y demás prendas de vestir.

CASA ARTABE. Postigos de arte.
BREYER. Hnos. Venta de pianos y música en general.
M. MARPONS. Sellos de Goma.
ROSSI y SARAVELLO. Artículos fotográficos.
B. ANDRIEU. Placas, grabados, etc.
GUTMAN. Fábricas de camas de bronce.
VICENTE PELLEJO. Semillas, etc.
J. F. RICARDA. Se sol. de suque. Con patentes de invención y privilegios para el alumbrado irradesciente a gas, keroseeno, nafta y alcohol.

C. COUDIM. Fábrica de castillas y mil artículos más.
CERINI, PINARD DEL COSTER, FERNANDEZ y DE MIGURI, VILLANUEVA Hnos. y 20 casas más de diferentes artículos.

== Pidan Catálogos y Muestras ==

Importante:—Para la tramitación de Hipotecas, Marcas, Patentes de invención y asuntos comerciales en general, esta Agencia cuenta en la Capital Federal con un representante activo y altamente vinculado al comercio, La Banca y oficinas públicas.
IMPORTANTÍSIMO: Esta Agencia ha ideado y planteado ya un nuevo sistema de propaganda con las casas de Bs. Aires conocer aquí sus mercaderías. Consiste éste en que cada casa que desea ser conocida, me envíe un muestrario de sus mercaderías para liquidar por la mitad del valor que marquen sus catálogos. Y para este objeto he recibido 400 pedidos para Señora, de la casa «Las Filipinas». Son de lo más año. Hay desde 50 a 100 pesos. Pasen a verlos por mi Escritorio, Rivadavia a la vuelta del Mercado—Posadas, Mayo 1º de 1917.

Casa de Modas
DE
Joaquina C. de Mullor

Sombreros para Señoras, Señoritas y Niñas.—Especialidad en Lutos y Gorritas para Bebé.
Única que confecciona y refacciona los sombreros a la moda del último figurín.
Bolívar entre San Lorenzo y Colón.
POSADAS—MISIONES

Se vende Dos lotes de terreno en «El Palomar» (Calle N° 2) en el camino al Zaimán a pagar al contado 120 pesos y resto a 10 pesos por mes cada uno. Para datos en esta imprenta.

Ocasión
Se da una **jardimera sólida con toldilla y patente del corriente año, a cambio de un Sulky o Tilbury. Para tratar ver a: León C. Christin**

Conservatorio de Posadas
INCORPORADO AL DE B. AIRES
THIBAUD - PIAZZINI
Enseñanza elemental y superior de Violín, Piano, Solfeo y Teoría; Ejercicios prácticos de Ritmo y Emisión de la voz por el maestro director y compositor Sr. Juan de D. Mullor.
El presente curso empieza el 1º de Abril. NOTA.—Con el fin de dar validez a los diplomas de este conservatorio, los exámenes de fin de curso se celebrarán en esta localidad con asistencia de profesores del conservatorio Thibaud-Piazzini de Buenos Aires.
Bolívar (antes Banco Español) Posadas Misiones.



La Mueblería EUROPEA

Tiene siempre un surtido completo de todos los estilos y gustos desde el gusto más humilde hasta el estilo más lujoso. Las ventas son muy ventajosas y con grandes facilidades de PAGO.

P. Chapov y Girson POSADAS MISIONES

Año ESCOLAR 1917
Librería del Colegio
La más importante del Territorio
Variado stock en útiles para Colegio y textos escolares.—Novelas literarias de los mejores autores.—Artículos para Escritorio y Librerías blancas
Cuentos morales para niños
¡IMPORTANTE!
Esta casa da al cliente el 4 % de beneficencia sob. sus compras
Se atienden pedidos de la campaña

Casa PEDRO TOMAS
Gran liquidación De artículos confeccionados para Señoras, Señoritas y Niñas, precios nunca vistos. Artículos sumamente finos y de colores serios para todos los gustos. Aprovechen la ocasión que no presentará otra.
Hay únicamente 300 trajes para liquidar

CAFÉ PAULISTA
Inauguración del nuevo local
Antigua casa que ocupaba el Club Social
Expléndido comedor — Hermosos salones
BOLIVAR esq. SAN LORENZO

Se alquila Una casa cómoda, con patio bien ce-rrado, algarbe, etc. etc. frente a la plaza 25 de Mayo. Comodidad para familia número 5. Verse con su dueño
VIENTE GENTILE.

AVISO
La modista señora Julia B. de Stefani comienc a su distinguida clientela, que ha trasladado su casa de Modas a la calle Colón entre las de Santa Fé y Belgrano, donde continuará atendiendo órdenes con el mismo acostumbrado.

"Farmacia del Pueblo"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se en otras repartidas
ESQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Empresa de Navegación
Ramón Enriquez
Nuevo servicio de pasajeros y encomiendas entre Posadas, San Ignacio y escaolas, atendido por el cómodo y lujoso vapor "LELIA E" recién construido expresamente para este servicio.
ITINERARIO
AGUAS ARRIBA AGUAS ABAJO
Posadas 7.20 a. m. San Ignacio 2.20 p. m.
Candelaria 8.45 " " Santa Ana 2.50 " "
La Mina 9.15 " " La Mina 3.40 " "
Santa Ana 10.15 " " Candelaria 3.55 " "
San Ignacio 11.05 " " Posadas 5.15 " "

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.
Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandouli.
A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de retorno los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y escaolas, los que tendrán una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

Subdivisión de la Chacra N.º 71 Villa 'FERNICOLA'

Por cuenta y orden del señor Carlos Fernícola
POSADAS (Territorio de Misiones)

64 Lotes. Superficie de cada uno — metros cuadrados 1781,895

ESCALA 1:1000



La chacra que se vende queda en uno de los sitios más pintorescos de los alrededores de esta ciudad y sobre el camino donde pasará el tranvía proyectado. Venta particular por su mismo dueño a 0.10 centavos el metro. Terrenos con aguadas permanentes. Además de la insignificancia del precio fijado por los lotes, e dan grandes facilidades de pago. Ver para creer. Títulos perfectos. Escrituras por ante el escribano Cruz E. Costa.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MODICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y B. — Mision

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córdoba desde el 1.º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes a las 8 a. m. llegando a Córdoba a las 2 p. m. — Regresando de Córdoba los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m. llegando a Posadas a las 11.45 a. m. Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a la 6 p. m. — Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS	SALIDA DE POSADAS
Lunes a las 6 a. m. combinación Concordia.	Lunes a las 8.50 p. m. combinación Concordia.
Jueves a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.	Viernes a las 8.50 p. m. Internacional de Buenos Aires.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A
— TODO TRABAJO COMERCIAL —

Chacras En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n por hectárea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de la Sierra y a Eduardo R. Bianchi Posadas.

Carnicería 'La Moderna'

Es la única que en la capital
carnea con limpieza y tiene siempre carne gorda; buen corte estilo Bs. Aires y un reparto a domicilio atendido por personal competente.

¡No dejarse engañar!

La que mejor sirve y más barato vende

PARA CONVENCERSE LARGUEN A SUS CARNICEROS Y PRUEBEN CON

"LA MODERNA"

En el Mercado Central entrando a la derecha

¡Jueves y Domingos, carne de capón!

LOS DOS ÚLTIMOS PUESTOS

Bompland
ALMOCEN FONDA HOTEL
DE
Guido Lapugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad frente a la Plaz. cerca de la Oficina de Correos y Telégrafo.

Galvanoplastia y Electrolisis NIQUELADO

Ponemos en conocimiento de nuestra numerosa clientela y el público en general que hemos instalado nuestros talleres de niquelado por Electrolisis. Niquelamos toda clase de objetos de hierro y bronce a general. Especialidad en niquelado de Revolvers y a precios sin competencia. Atendemos pedidos de cualquier punto. Necesitados agentes.
Dirigirse a S. y O. TRUJILLO—Taller de Niquelado—Santo Tomé (Corrientes)